



CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO



REGIONAL ROSARIO

COMUNICADO DE PRENSA

En la reunión del día 28 de Agosto de 2020, el Consejo Directivo de la Confederación General del Trabajo – Regional Rosario, se han analizado diferentes aspectos de la actualidad social e institucional del país, habiéndose llegado a las siguientes conclusiones:

1. Desde los primeros días del año, cuando comenzaron a conocerse los alcances de la pandemia del Coronavirus que ha conmovido al mundo, y en el marco de una profunda crisis económica que nos ponía al borde del default, el pueblo trabajador de la Argentina ha dado muestras de valentía y heroísmo como pocos.
2. Desde los trabajadores rurales que con su esfuerzo proveyeron sin interrupción materias primas a las industrias vinculadas a producción de alimentos, hasta todos los sectores comprometidos con la logística que junto a la cadena de comercialización garantizaron que los alimentos llegaran sin interrupción a la mesa de los argentinos;
3. Capítulo aparte merecen los trabajadores de la salud que han puesto y ponen en riesgo sus vidas para recuperar la salud de compatriotas afectados por el virus COVID 19;
4. Los maestros que, aun con las escuelas cerradas continuaron sus tareas educativas mediante comunicaciones digitales en un esfuerzo sin precedentes para sostener los procesos educativos de niños y jóvenes argentinos;
5. Los trabajadores de servicios esenciales que garantizaron luz, agua, gas, comunicaciones, limpieza urbana, seguridad, transporte, etc., que ayudaron a transitar los duros tiempos de la cuarentena con más contención, trato humano y solución a los duros problemas que debieron afrontar los sectores más humildes y en edad de riesgo de nuestra sociedad;
6. Y así podríamos seguir enumerando situaciones siempre destacando que: **Detrás de cada solución hubo un trabajador poniendo el hombro y cumpliendo una tarea al servicio de sus conciudadanos.**

Con templanza y sabiduría la dirigencia sindical ha acompañado este proceso entendiendo que en estos momentos “para un argentino no debe haber nada más importante que otro argentino”, y en ese sentido ha postergado agendas y reclamos para “próximos momentos”.

Pero increíblemente se ha instalado en los medios de comunicación un clima de sospechas y gravedad institucional que comenzó con declaraciones del Ex – Senador Sanz sosteniendo que “esto explota en cualquier momento” y “debemos prepararnos para asumir responsabilidades de gobierno antes de 2023”, a las que se sumaron otras “voces” preanunciando un Golpe de Estado.

Ante esta situación, el Consejo Directivo de la Confederación General del Trabajo – Regional Rosario ratifica su compromiso total con la democracia y la constitución, reclama igual actitud de todo el arco político, a dirigentes y gobernantes no tirar de la cuerda hasta que se acabe la paciencia porque todos saben muy bien que **la difícil situación por la que atravesamos sólo se resuelve con los trabajadores adentro.**

Otra cuestión que nos genera profunda preocupación, es la “criminalización de las protestas gremiales”, donde decenas de organizaciones sindicales confederadas hemos sufrido en carne propia, el abuso de las fuerzas policiales, quienes han reprimido a trabajadores, han detenido e imputado penalmente a delegados gremiales y trabajadores por el solo hecho de participar en reclamos por la defensa de sus salarios o de sus fuentes de trabajo. Estos abusos y atropellos, son inadmisibles en un estado de derecho. Por ello, como movimiento obrero organizado, hemos acordado un plan de acción para concientizar a nuestro gobierno, a los fiscales, jueces penales y a la policía, declamando que **los trabajadores NO SOMOS DELINCUENTES** cuando accionamos en la defensa de nuestros salarios y nuestras conquistas obreras. Por lo tanto, no vamos a tolerar la intromisión de un accionar penal, exigiendo la intervención exclusiva y excluyente del Ministerio de Trabajo, como única autoridad idónea para resolver nuestras luchas gremiales.